



令和6年12月7日

第14号

校長 山本 拓

# 一心一意

「10・31 人権を考える日」～今以上につながることをめざして～



10月31日(木)の人権を考える日に全クラスで人権学習を行いました。この日のために先生たちは、何度も話し合い、子どもたちがともにつながっていくための考えを深めるきっかけとなる授業づくりを考えました。どのクラスも交流活動を積極的に行い、真剣に授業に参加する子どもたちをみることができました。子どもたちの授業を終えての感想を一部紹介します。

江戸時代の差別を学んで、何を生活につなげるのだろうと思っていたけど、江戸時代の差別には、現代の差別やいじめにつながるところがあるって、時代が変わっても、人が変わるのは難しいんだと感じた。だからこそ学んで二度と同じようなことを繰り返さないようにしたいと思った。

今日の学習を通して、自分はこれからおかしいことをおかしいと言える人になっていきたいと思いました。今までの自分は心のどこかで「自分じゃなくてよかった」と思っていたけど、それは差別となにも変わらないんだよと知って、自分は差別していないからと思っていたけど、無意識のうちにしていたんだと思いました。これからは差別はしていないから関係ないではなく、自分の心はどうなのかを考えていこうと思いました。

## 「野田宇太郎生誕祭」～第35回 献詩入賞者発表～



10月27日(日)に松崎の野田宇太郎「水鳥」詩碑前で第35回野田宇太郎生誕祭が行われました。本校からは献詩受賞者を代表して1年生の益田宇汰さんが出席をしてくれました。たくさんの来賓の方々がいる緊張した中でも、市長から堂々と賞状を受け取っていました。

なお、本校の受賞者は以下のとおりです。

【二席】1年 益田宇汰さん 「はてしなく続く」

【三席】2年 森山 翠さん 「歪んだ」

【佳作】2年 古賀水葵さん、3年 松永萌衣さん、3年 黒木彩良さん

3年 城島優輝さん、3年 久木田圭太さん、1年 松田莉奈さん

1年 永淵遙乃さん、3年 松崎和奏さん、2年 川添 創さん

1年 和田龍愛さん



## 「おごおりっ子からのメッセージ」～1年生 益永芭子さん発表～



11月2日(土)に小郡市文化会館大ホールにておごおりっ子からのメッセージが行われました、小郡市内の小学校、中学校、高等学校、特別支援学校から1名ずつ代表児童・生徒が主張文を発表しました。本校の代表として1年生の益永芭子さんが「思いやりのある話し方で」という題で主張文の発表をしました。内容もすばらしかったのですが、発表の態度や伝え方もすばらしく、会場にいる人たちは、益永さんの発表に引き込まれていました。発表後は、大きな感動の拍手に包まれ、会場内をとてもあたたかい雰囲気にしてくれました。大変お疲れさまでした。ありがとうございました。

## 「北筑後英語スピーチコンテスト」～3年生 吹田大倭さん発表～



11月9日(土)に朝倉地域生涯学習センターにて北筑後英語スピーチコンテストが行われました。夏の小郡市三井郡英語スピーチコンテストで総合2位に輝いた3年生の吹田大倭さんが、小郡市、三井郡の代表として出場しました。北筑後地区の代表者が出場する緊張感のあるレベルの高い大会でしたが、吹田さんは、ゼスチャーを交えながら自分の考えた英語スピーチを堂々ととても素晴らしい発音で発表することができました。これまでの地道な努力に敬意を表します。

## 「中体連新人地区大会開催」～うきは、三井、小郡ブロックの代表として～

男子バスケットボール部は、11月2日(土)筑後広域公園体育館、サッカー部は、11月3日(日)筑後川総合運動公園、野球部は、11月5日(火)大牟田延命球場、剣道部は、11月16日(土)筑後広域公園体育館、新体操は、10月10日(木)に信愛高校グローリアホールで筑後地区大会が開催されました。それぞれの部が、うきは、三井、小郡ブロックの代表として正々堂々と闘い、練習の成果を見せてくださいました。結果は、様々ですが、来年の夏の大会につながるいい大会でした。大変お疲れさまでした。結果は、下表のとおりです。なお、県大会の結果は、次号で紹介させていただきます。

部活名	結果	備考	部活名	結果	備考
野球	優勝	県大会出場	サッカー	準優勝	県大会出場
男子バスケットボール	惜敗		剣道	3位	県大会出場
新体操	1年 伊藤 碧さん:3位(県大会出場)、 1年 今村 六花さん:惜敗				

## 「期末試験前チьюーター」～今回もたくさんの参加希望～



11月15日(金)、18日(月)、19日(火)の3日間、期末試験に向けての試験前チьюーターが行われました。参加を希望するたくさんの子どもたちが集まって、自学を中心に行いました。「勉強したい。」「頑張りたい。」「分かりたい。」と思っている子どもたちがとても多くいることに心からうれしく思います。このチьюーターの取組は、小学校のBBクラブと同じように、小郡市内の全ての学校で行われています。これは、教育条件整備運動で、子どもたちの学び場支援事業として保護者と地域のみなさんの署名のご協力によって運営されているものです。みなさまのご協力で子どもたちの勉強の場を保証していただいたことに心から感謝いたします。

## 「創立30周年記念」～全校での空撮～



11月14日(木)の午後、三国中創立30周年記念としてドローンによる空撮を行いました。グランドいっぱいに書かれた「M」の文字デザインは、生徒が考えてくれたものです。生徒会拡大執行部の指示のもと、全校の子どもたちが真剣な態度で文字を作ってくれました。出来上がった写真を見て感動しました。